

Talleres musicales para la primera infancia



pica
pin
arte

Índice

1. Presentación
2. Talleres para la primera infancia
3. Propuestas de talleres
4. Temporalización
5. Quiénes somos
6. Dónde encontrarnos





PICAPINARTE es una asociación cultural sin ánimo de lucro formada por Montserrat Aldomà, Jorge Arribas, Olga Martínez y Rocío Solis, un grupo de profesionales de distintos ámbitos artísticos que sentimos inquietud por la cultura y las acciones sociales de sensibilización mediante las artes.

Nuestro objetivo principal es poner en común nuestras capacidades y desarrollar una labor social y educativa que contribuya al bienestar físico y psicoemocional de la población, a través de la música, la danza y el arte.



Los **TALLERES DE MÚSICA PARA LA PRIMERA INFANCIA** que proponemos tienen como objetivo acercar la música y el movimiento a los más pequeños de la familia de una manera amable y cercana, intentando despertar y estimular en ellas y ellos todos sus sentidos. En cada taller creamos un pequeño mundo alrededor de un concepto o idea y lo adaptamos a las distintas edades para las que está planteado.

Nuestros talleres están basados en la metodología de **Edwin Gordon** y **Paulo Lameiro**, con la que se pretende llegar a los asistentes a través de la **música**, el **sonido** y el **movimiento**, sin hacer apenas uso de la palabra, creando un clima que promueva la **atención**, la **participación** y la respuesta de los bebés, en función de sus **capacidades evolutivas**.

A lo largo de estos dos últimos años hemos realizado distintos talleres para bebés en diversos espacios de Valladolid: en la escuela infantil “La Tribu”, en la sala de circo La Luz de las Delicias y en el Centro Cultural Miguel Delibes, así como también hemos participado en la Feria ARPA 2024.

Propuestas de Talleres

CÓMO SUENAN NUESTRAS RAÍCES es un taller que gira alrededor de la música tradicional de Castilla y León, de sus sonidos y de sus danzas.

SONIDOS DE CINE plantea un viaje espacio-temporal por distintas temáticas y melodías cinematográficas para que tanto mayores como pequeños dejen volar su imaginación a través del mágico mundo del cine.

ALAS, RUEDAS Y RAÍLES gira en torno a los distintos medios de transporte y a las distintas maneras de viajar, generando un mundo imaginario por el que poder desplazarse por tierra, mar y aire.

ÉRASE UNA VEZ nos sumerge en el universo de los cuentos y de todos aquellos elementos que nos conectan con la fantasía y los saberes de este formato literario tan arraigado a nuestra infancia.

RINCONES SONOROS es un viaje por distintos lugares del mundo a través de las postales y los recuerdos que compartimos cuando descubrimos nuevos destinos.

BAILE DE NOTAS nos invita a recorrer la historia a través de sus distintas músicas y sobre todo de sus distintos bailes y danzas.

¿CÓMO SUENAN LOS COLORES? es un taller lleno de fantasía donde nos inspiramos en los colores y en lo que cada uno nos sugiere para crear un mundo artístico.

Temporalización

Las sesiones duran alrededor de 50 minutos y están dirigidas a un máximo de 20 niños y niñas con sus familiares. Están adaptadas a las distintas edades, realizándose como mínimo 2 pasos: uno para bebés hasta 2 años, y otro para peques de entre 3 y 5 años, aunque pueden organizarse en función de las necesidades de la población a la que vayan dirigidos los talleres y del espacio en el que se lleven a cabo.



Quiénes somos

Rocío Solís Ruiz: Maestra de educación Especial y Musical, actualmente trabaja en el CEIP Miguel Íscar de Valladolid. Titulada Superior de Música en la especialidad de percusión. Ha sido profesora en distintos conservatorios y Escuelas de música de Castilla y León. Tras formarse como Especialista y Experto en musicoterapia por la Universidad de Alcalá de Henares, ha realizado talleres con distintos colectivos, especializándose en el trabajo con la infancia y más concretamente en educación especial y los cuidados paliativos pediátricos. Es facilitadora de talleres de música para la 1^a infancia, facilitadora de Canto prenatal y ha colaborado con el Área socioeducativa de la Oscyl realizando talleres en los distintos proyectos, tanto educativos como sociales.

Olga Martínez Yuste: Formada profesionalmente en danza contemporánea y licenciada en Filología Hispánica. Ha estudiado también la pedagogía corporal Cos i moviment, y Pedagogía social. Desde hace 15 años trabaja como bailarina e intérprete. En el ámbito social colabora en el Área Socioeducativa de la OSCYL durante ocho años, trabaja como payasa de hospital y participa en proyectos de sensibilización a través de la danza con diversos colectivos. Es también profesora de danza contemporánea.

Jorge Arribas Picón: Titulado Superior de Música (especialidad de acordeón), titulado en Musicoterapia (Máster por la UNIR) y diplomado en Trabajo Social. Los últimos 20 años ha realizado grabaciones y giras internacionales con bandas como Celtas Cortos o la Musgaña y actualmente toca en el grupo Fetén Fetén, del cual es miembro fundador. Como músico y musicoterapeuta ha colaborado con el Área Socioeducativa de la OSCYL realizando talleres en centros de educación especial. También ha participado en distintos proyectos en hospitales, residencias de tercera edad y escuelas de música.

Montserrat Aldomà Caus: Titulada Superior de Música, especialidad Violonchelo, es miembro de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León desde hace más de 15 años. Paralelamente a su labor como intérprete, y en el ámbito social, ha formado parte del Área Socioeducativa de la OSCYL desde su creación, trabajando en el proyecto orquestal "InCrescendo" y colaborando en talleres para distintos grupos de población. Ha recibido formaciones impartidas por Cruz Roja en Cooperación Internacional, y en Toxicomanías, VIH/Sida e intervención en prisión. También es Graduada en Humanidades por la Universitat Oberta de Catalunya.

Dónde encontrarnos

Para recibir más información sobre la asociación y contactar con nosotras, puedes escribir a **picapinarte@gmail.com.**

O llamar al teléfono **606840347** o **659605328.**

También nos puedes conocer mejor en Instagram **@picapinarte** y en Facebook.

¡MUCHAS GRACIAS!

